
 

６ 月 定 例 教 育 委 員 会 報 告  

 

１  開催日時  

平成２９年６月２１日 (水 ) １７：３０～１８：４０  

 

２  出席者  

 委  員  永田  政信  

     渡邊  敬       

     佐古  順子  

     村川  一恵  

     嶋崎  真英  

 教育長  遠藤  雅己  

 

 事務局  

  教育政策監    丸山  克彦     教育総務課長  三岳  和裕  

  教育総務課参事（小学校給食センター所長）   畑田  憲一  

  教育総務課参事（新図書館整備室長）      松山  敬之  

  学校教育課長   江浪  俊彦     学校教育課参事  本多  修司  

  文化振興課長   大野  安生     社会教育課長   喜々津  武利  

  図書館長     鈴川  章子     教育総務課係長  内野  一嗣  

 

３  議事結果  

《議  案》  

  なし  

《協議・報告事項》  

  ＡＬＴの帰国、来日予定について  

  県立・市立一体型図書館（仮称）等建設に伴う市立図書館・史料館の休

館及び休館中の図書サービス等の一部提供について  



   

４  議事録  

教育長  

 みなさん、こんにちは。  

 ただいまから平成２９年６月教育委員会定例会を開催しま

す。  

 本日の会議は、定足数に達しております。  

議事日程１の前回会議録の承認を議題とします。原案のとお

り承認することとしてよろしいでしょうか。  

全委員   はい。  

教育長  
それでは、ご異議ありませんので、承認することといたしま

す。  

教育長  

教育長報告を行います。  

中体連と小学校の運動会が行われました。  

小学校の運動会については、６月４日に委員の皆様にもそれ

ぞれ回っていただきまして、ありがとうございました。  

天気に恵まれて、いい運動会になったと思います。  

小学校１年生も、はりきって集団演技をやっておりました。

９年間、中学校まで一生懸命やってほしいと思っております。  

それから、議会の一般質問の中で２件質問がありました。  

質問の内容は、市内中学生の死亡事案について、事案発生か

ら当該委員会の対応については、全員協議会で説明があった。  

その説明の中で、警察からの第２報が発表される前に、中学

生とわからない対応の申し入れをしたということだが、それは

誰の意見だったのか、何故なのか伺いたいということでした。  

 この様に回答しております。  

 答弁に先立ちまして、お亡くなりになられた生徒のご冥福を

お祈りするとともに、ご遺族に謹んで心よりお悔やみ申し上げ

ます。  

 本日は、傍聴席やテレビ中継でご覧の方もおられることか

ら、プライバシーや関係の皆様の心情、関係機関の調査、捜査

に関わるものなど詳細な答弁は控えさせていただきます。予め

お断りいたします。  

 本事案につきましては、これまでも、個人の尊厳やご遺族の

お気持ち、他の生徒の動揺などに最大限配慮しつつ、学校、教

育委員会が一丸となって対応に当たってまいりました。  

 お尋ねの件についてですが、亡くなる前まで授業や部活動を

共にしていた生徒やその指導にあたっていた教職員が多数いた

と思われることから、報道等により個人や当該学校が特定され

ることにより、ご遺族や他の生徒に動揺を与えかねないとの趣

旨であります。このような趣旨から、ＷＨＯにおいては、死亡

に至る手段や場所について詳細な情報を伝えないなど、報道に

対する提言が２０００年、２００８年に行われております。  

 本事案について、死亡の手段や場所がニュース映像で報道さ

れたことについては、誠に残念に思われます。という答弁をし



ております。   

以上で教育長報告を終わります。  

各委員から、何かご報告はありませんか。  

村川委員  

先日行われた教育委員会合同研修会において、不登校に関わ

る対応の中で、大村市の事例を紹介しました。  

大村市には、「あおば教室」というのがあって、子どもたち

を育むような、暖かく見守るような、古い木造建築での実施と

いうのも、何かしら良い効果があるのかもしれません。そこは

大村市の特色ではないかと思いますので、事例としてお知らせ

をしました。以上です。     

教育長  
ありがとうございました。  

今回は、定例会に付議する議案は、ございません。  

 

◎自由討論  

  村川委員から、道徳の教科書について、意見が述べられた。  

  嶋崎委員、佐古委員及び渡邊委員から、奨学金について、意見が述べら

れた。  

 

◎協議報告事項 

  ＡＬＴの帰国、来日予定について、学校教育課長から報告があった。  

  県立・市立一体型図書館（仮称）等建設に伴う市立図書館・史料館の休

館及び休館中の図書サービス等の一部提供について、図書館長、文化振興

課長及び新図書館整備室長から報告があった。  

 

○次回の定例教育委員会開催の確認  

７月定例教育委員会   ７月１９日（水）  １５時００分～  

 

教育長  
これをもちまして平成２９年６月教育委員会定例会を終了し

ます。１８：４０  

 


